

## 50 Jahre Ing. Hans Lang

Die Firma Ing. Hans Lang Gesellschaft m.b.H., welche durch ihre Vielseitigkeit als das Universalbauunternehmen Tirols bezeichnet werden kann, feiert heuer das 50-jährige Jubiläum ihres Bestehens. In den fünf Jahrzehnten hat sich die Firma Lang aus den bescheidenen Verhältnissen der Vorkriegszeit zu einem der führenden Unternehmen auf dem Bausektor in Westösterreich entwickelt.

War das Unternehmen in den ersten Jahren fast ausschließlich mit Renovierungs- und Umbauarbeiten beschäftigt, so sorgt heute eine vielfältige und qualitativ hochwertige Produktionspalette, in Verbindung mit nach modernsten Kenntnissen ausgebauten technischen Einrichtungen (Fertigungsanlagen, Fuhrpark, Baustelleneinrichtung) sowie ein geschulter und mit großer Eigenverantwortlichkeit ausgestatteter Mitarbeiterstab, für einen reibungslosen Ablauf.

Neben der Ausbringung von gewaschenem Kies in allen Körnungen und Transportbeton umfaßt die Lang-Produktion die Erzeugung von Mauer-, Schal- und Verkleidungssteinen, Fertigteiltreppen, Kläranlagen, großformatigen Stahlbetonfertigteilen für Industrie-, Wohn-, Brücken- und landwirtschaftliche Nutzbauten. Bekannte Lang-Fertigteilprodukte, deren Entwicklung und Fertigung in den betriebseigenen Planungs- und Fertigungsbereichen vollzogen wird, sind u. a. die Lang-Shedfalte (bis 22 m Spannweite), die Lang-TT-Platten, die Lang-Großflächendecke und Kassettenplatten usw.

Die Lang-Verkaufsabteilung und der dazugehörige Rohbaumarkt in Jenbach bieten dem Kunden neben der umfassenden Information ein umfangreiches Programm aller erforderlichen Baumaterialien, sodaß der Kunde von der Bauverhandlung bis zum Einzug eine seinen Wünschen und Erfordernissen entsprechende Beratung und Betreuung in Anspruch nehmen kann.

Mehr als 350 Personen finden ständige Beschäftigung (ohne Saisonsunterbrechung) bei der Firma Lang bzw. den ihr unmittelbar angeschlossenen Unternehmen (Hochalmflifte Christlum Achenkirch Ges.m.b.H. und Lang Ges.m.b.H. & Co. KG). Mit den Innsbrucker Kies- und Splitterwerken in Gärberbach, der Tiroler Elementbau Ges.m.b.H. in Innsbruck und der Skiliftgesellschaft Hochfügen ist das Unternehmen Lang durch Beteiligung verbunden. Der gesamte Unternehmensbereich ist in der St.-Hubertus-Beteiligungsgesellschaft zusammengefaßt. Die gesamte, beeindruckende Entwicklung der Firma Lang ist jedoch ohne die Person des Firmengründers Ing. Hans Lang nicht vorstellbar. Er besorgt zusammen mit den Herren Dipl.-Ing. Othmar Kronthaler, Dir. Ing. Hans Riedl und Hansjörg Kofler (Hochalmflifte Christlum) die Geschäftsführung des Hauses Lang, welches in seinem heurigen Jubiläumsjahr nicht nur mit Stolz auf die geleistete Arbeit zurückblicken, sondern auch mit Zuversicht den bevorstehenden Aufgaben der nächsten Jahrzehnte ins Auge sehen kann.